令和 3年度

懐中だより

4月号

令和3年 4月15日(木)

(http://www.haibara-jh.ed.city.uda.nara.jp/index.html)

学を校り 目の標

『一人ひとりが活躍でき誇れる榛原中』~目標を持ち主体的に生きる生徒の育成~

(文責:山本)

令和3年度が又多一片

令和3年度がスタートしました。

今年で創立75年目を迎える本校は、コロナ禍ではありますが、 伝統を引き継ぎ、時代の変化にも対応すべく、新しいものを加 えて、新体制での学校運営を進めてまいります。保護者の皆様 方には、ご理解を賜り何かとお力添えをいたただきく、ご協力 方よろしくお願いします。

教職員の人事異動について

この4月の人事異動により、5名の先生方が離任されました。 代わって4名の先生方が着任されました。今春、教職員の人事 異動は下記の通りです。

《転出の教職員》

小松 治継 先生 天理市立南中学校へ

原田 辰哉 先生 奈良市立平城東中学校へ

笹田 文穂 先生 市内大字陀中学校へ

緒方 維之 先生 三郷町立三郷中学校へ

北山 友里 先生 広陵町立広陵中学校へ

《転入の教職員》

出口 光洋 先生 天理市立南中学校より

田中 海斗 先生 新規採用

竹田 淳起 先生 新規採用

上嶋 健氏 先生 教職員指導として

また、昨年度3名のスクールサポートスタッフと3名の学習指導員の先生方も退職されました。代わりにスクールサポートスタッフとして、西岡直己(にしおか なおみ)さんが着任しております。





4月8日(木)、第75回入学式が行われました。多くの保護者の皆様に祝福される中、118名(男子66名、女子52名)の新入生が入学しました。真新しい制服に身を包んだ新入生は少し緊張気味でしたが、その表情は「中学生になった」という晴れ晴れとした姿にあふれていました。生徒会代表の歓迎の言葉の後、新入生の代表長田和音くんが、堂々と大きな声で宣誓

してくれました。

入学式の式辞(部分抜粋)

ここで、新入生の皆さんが中学校に入学したこの機会に、実 り多い充実した中学校生活を送ることを期待して、三つのこと をお話しします。

一つは、「夢や目標をもちそれに向け挑戦してほしい」とい うことです。

中学校生活は皆さんにとって「挑戦の舞台」であります。皆 さんには無限の可能性があります。しかし、何もしなければそ の可能性を引き出すことはできません。

夢や目標をもち、いろいろなことに挑戦することで、今までの自分とは異なる自分に出会うことができるでしょう。自分を良く見つめること。自分は何に興味があるか考えること。自分が何をすることに向いているのか想像してみること。そして、自分にはどんな能力があるのかじっくりと見極めること。これらのことが自分自身と向き合うことにつながります。自分自身と向き合う時期がこの榛原中学校での3年間だと思ってください。中学校の三年間はあっという間に過ぎ去ります。時を惜しみ、目標を見定め、今をしっかり生きてください。チャレンジ精神一杯の皆さんの姿に期待しています。

二つは、「出会いを大切にする」ということです。

やがてはじまる授業や部活動、学校行事の中で、互いに協力 したり、競い合ったりして、新たな仲間との人間関係が深まる ことを期待しています。また、教科ごとに入れ替わる先生方と、 部活動では上級生と。学校外でもたくさんの地域の方が見守っ てくれます。人間は一人では生きていけません。すべてが出会 いです。その出会いに感謝し、そして、多くの人に支えられて いることを感じとって下さい。

同時に、いつも自分のことだけを考えるのではなく、他の人のことも考え、行動ができたらどんなに素晴らしいことでしょう。そして、友達が困っていたり悩んでいたら、声をかけ相談に乗ってください。皆さんが「春風のような温かな心」で人に接し、「冬のような厳しい心で」自分自身を反省することができる、心豊かな人間に成長することを願っています。

三つは、「あたり前のことあたり前にやるということです。」
「凡事徹底」という言葉を使うこともあります。具体的には、
学校生活の中で、「時を守り、 場を清め、礼を正す」を徹底
してほしいということです。「時を守り」とは時間を守ること
を意味します。「場を清める」とは、掃除や整理整頓をしっか
りとやることです。「礼を正す」とは、あいさつや返事が自然
に交わせるということです。 こうした一見「あたり前のこと」
を継続し、一つ一つ積み重ねていくことが、 皆さんの学びに
向かう力の向上や心の成長につながるのです。このことは、 A
IやIOTが主流をなす未来を生き抜く力になると信じていま
す。

が知らせ

<学校からの「情報発信・お知らせ」について>

本年度も、学校の<u>ホームページ(以下、榛中Web)</u>やメール配信システム(宇陀市教育メール)により、学校からの連絡や情報発信を行います。メール配信に未登録のご家庭はこの機会にぜひご登録願います。(新入生については4月9日に案内済)